

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Nordost am 02. Dezember 2015

Tempo-30-Markierung in der Kapellenstraße

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, auf der Fahrbahndecke der Kapellenstraße (Richtung Neroberg), kurz über der Einmündung Friedrich-Otto-Straße eine Tempo-30-Markierung auf der Fahrbahndecke aufzubringen.

Begründung:

Bürgerinnen und Bürger haben beanstandet, dass eine Tempo-30-Markierung auf der Fahrbahndecke der Kapellenstraße stadteinwärts angebracht sei, diese jedoch Richtung Neroberg fehle. Um Autofahrern in Erinnerung zu rufen, dass sie sich auch stadtauswärts in einer Tempo-30-Zone befinden, sollte dies auch entsprechend gekennzeichnet werden.

Beschluss Nr. 0143

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Graffy
Ortsvorsteher